

Pressemitteilung

15 Jahre Stiftung AKM: Ambulantes Kinderhospiz München feiert Jubiläum im Hofbräukeller am Wiener Platz mit über 200 Gästen

München, 08. November 2019 – Die Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München wird in diesem Jahr 15 Jahre alt. Aus diesem Anlass wurde gestern Abend mit rund 200 Wegbegleitern aus Politik, Wirtschaft und Sozialem und mit betreuten Familien im Hofbräukeller am Wiener Platz groß gefeiert. Moderiert wurde der feierliche Festakt von Alexander Mazza, TV-Moderator und Botschafter der Stiftung.

Es war ein festlicher Abend, der durch eine Rede von Melanie Huml, MdL, Staatsministerin für Gesundheit und Pflege und Schirmherrin der Stiftung, eröffnet worden ist, in der sie die Arbeit der Stiftung würdigte. Die Minsterin schloss ihre Rede mit einer Bitte an Stifterin Christine Bronner: "Sie sind diejenige, die seit 15 Jahren Pionierarbeit leisten und Menschen mitreißen. Bitte schreiten Sie weiter voran!"

Im Anschluss daran blickte das Stifterehepaar Christine und Florian Bronner in einer Rede auf die vergangenen 15 Jahre der Stiftung zurück. Christine Bronner nutzte den Abend zudem für einen bewegenden Appell: "Kranke Kinder und ihre Familie sind die verletzlichsten und schützenwertesten Menschen in unserer Gesellschaft. Lassen Sie uns zusammenrücken und gemeinsam alles dafür tun, dass sie die Unterstützung und Versorgung erhalten, die sie benötigen. Hier muss in der Politik und in der Gesellschaft noch viel mehr passieren."

Es gab viele Höhepunkte an diesem besonderen Abend. Dazu gehörte auch die Foto-Ausstellung, in der sehr persönliche Bilder ausgewählter Familien gezeigt wurden. Oliver Neumann, politischer Berater von Christine Bronner, hat diese besonderen Fotos im Laufe des Jahres aufgenommen und gestern Abend erstmals präsentiert. Demnächst werden sie im Bayerischen Landtag zu sehen sein. Zu den weiteren Höhepunkten zählte die Ehrung von besonderen Persönlichkeiten und Ehrenamtlichen, die die Stiftung AKM seit vielen Jahren begleiten und unterstützen.

Musikalisch umrahmt wurde der Festakt von dem Jazz Trio der TUM Jazzband und von der "Rolli Gang", einer Gesangsgruppe bestehend aus Jugendlichen mit unterschiedlichen körperlichen Behinderungen.

Quelle Fotos: Stiftung AKM

Über Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München (AKM)







Seit 2004 betreut die Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München (AKM) Familien mit unheilbarkranken und lebensbedrohlich schwersterkrankten Ungeborenen, Neugeborenen, Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen in München und ganz Bayern. Dabei wird das Team aus hauptamtlichen Ärzten, Psychologen, Krankenschwestern, Heilpädagogen, Therapeuten und Sozialarbeitern von über 300 Ehrenamtlichen in den Bereichen Familienbegleitung, Krisenintervention und Öffentlichkeitsarbeit unterstützt. Ziel soll es sein, den Familien in dieser schwierigen Zeit eine feste Stütze zu sein und Momente der Sicherheit, Geborgenheit und Normalität zu schenken. Dabei konzentrieren wir uns auf die Bedarfe und Bedürfnisse der gesamten Zielgruppe, nämlich der gesamten betroffenen Familie. www.kinderhospiz-muenchen.de

Kontakt:

Christiane Schoeller PR & Öffentlichkeitsarbeit Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München - AKM Blutenburgstraße 64+66 80636 München

Tel.: + 49 89 588 03 03 12 Mobil: +49 178 80 58 001

Mail: christiane.schoeller@kinderhospiz-muenchen.de